

アル・アクサ洪水第804日目：イスラエルがヨルダン川西岸地区の襲撃でパレスチナ人を殺害する一方、国連がガザ地区で豪雨の恐れを警告している。

Palestine Chronicle 2025年12月16日、脇浜義明訳 *脚注は訳注



ガザの市民防衛隊がアル＝トゥファー地区で少なくとも20体の遺体を回収した。(Photo: Basher Prees, via QNN)

主要事項

*国連は、数十万人の避難民がシェルターもインフラもない状態で暮らしており、大雨ですでに破局的な状況がいっそう悪化すると警告した。

*西岸地区各地ではイスラエル軍と入植者の暴力が続き、軍の襲撃でパレスチナ人1人が死亡した。

*ガザのパレスチナ保健省によれば、2023年10月7日からのイスラエル軍攻撃の犠牲者数は、死者70、667人、負傷者171、151人で、その多くは女性と子どもである。

最新情報

12月16日 11:23 pm

*シリア国営メディア：今日、イスラエル軍はシリア南西部クネイトラ県の村へ侵攻し、1人を逮捕した。これは1日で2度目の侵攻で、シリア主権への新たな侵害である。

*アナドル通信：パレスチナの常駐国連代表リヤド・マンスールは、イスラエルは国連決議を遵守せず、占領国としての義務も果たさず、違反行為を倍増していると述べ、ガザ戦争をまったく停戦していないと強く言った。

12月16日 11:12 pm

*パレスチナ・クロニクル：ハマス幹部のガジ・ハマドは、10月10日合意以降イスラエルの停戦違反は813件以上となり、平均1日25件あると述べた。

12月16日 9:42 pm

*チャンネル12：ネタニヤフ首相は12月18日に停戦合意第二段階を協議する会議を開く予定である。

12月16日： 7:29 pm

*パレスチナ・クロニクル：オーストラリアのアンソニー・アルバネーゼ首相は、ボンダイ・ビーチ銃撃事件¹はオーストラリアが今年初めにパレスチナ国を承認したのが原因だというネタニヤフの主張を否定した。

12月16日 7:04 pm

*パレスチナ・クロニクル：問題となるのは、世界がパレスチナ人虐殺の爆弾を投下する国家の責任を問うだけでなく、虐殺実行のアルゴリズムを設計した企業の責任も問うかどうかである。[ジャマル・カンジの小論](#)を読まれたい。(Jamal Kanj, "Big Tech and the Architecture of Israeli Genocide: From Execution to Media Whitewashing", Palestine Chronicle, December 16, 2025)

12月16日 5:05 pm

*パレスチナ・クロニクル：今日、不法入植者がパレスチナ人青年を射殺した。これは、数時間前にベツレヘム南東の町トウクでイスラエル占領軍に殺害された若者の葬儀の列の後で起きた。

12月16日 4:57 pm

*レバノン・メディア：レバノン国営通信社は、南レバノンの町マルカバとアダイの間で走行する車両をイスラエル機が爆撃したと報じた。さらに、イクリム・アル・ハループ地域の町シブラインで、イスラエル無人機がピックアップ・トラックを爆撃した。

*トルコ大統領府：トルコのエルドアン大統領は、イスラエルがヒロシマ原爆の14倍もの破壊力の爆弾をガザに投下しているときに、不正を防ぐ国際システムを語っても無駄だと言った。

*パレスチナ・メディア：ナセル総合病院の報告によれば、ラファのアル・マワシ地区でイスラエル軍の発砲でパレスチナ人1人が死亡した。

*パレスチナ・メディア：今日、ベツレヘム南東の町トウクで16歳のムヒーブ・アフマド・ジブリルが入植者に射殺された。

12月16日 1:37 pm

*パレスチナ・クロニクル：今日、ネタニヤフ首相は占領地東エルサレムのアル・アクサ・モスクの敷地に乱入してユダヤ教のハヌカーを祝い、パレスチナ人の怒りを招いた。

12月16日 1:17 pm

*パレスチナ・クロニクル：イスラエル占領軍はガザ回廊各地に空爆と砲撃を繰り返し、停戦違反を核出している。一方米国は、ガザ回廊「安定化部隊」の設置計画を発表した。

12月16日 12:55 pm

*ガザ保健省：極寒による低体温で、ガザ市でパレスチナ人乳児が死亡した。

*パレスチナ・メディア：2023年10月7日以降のイスラエル攻撃による死者は70, 667人となり、その多くは女性と子どもであると、医療筋が今日発表した。

*アル・アラビーTV：ガザ市西部のハミッド通りで、悪天候のために住宅が倒壊し、住民が下敷きになっている。市民防衛団が瓦礫の下の行方不明者を捜索している。

12月16日 10:58 am

*パレスチナ・クロニクル：イスラエル軍の攻撃で半壊滅したアッシーファ病院と数千の避難民テントが、豪雨で浸水し、そのうえイスラエル軍の攻撃と援助物資搬入妨害の継続のため、人道的危機が深刻になっている。

12月16日 10:49 am

¹ 12月14日シドニーのボンダイ・ビーチのシナゴーグでハヌカー祭を祝うユダヤ人を2人にテロリストが銃撃、実行犯を含む12人が死亡した。オーストラリア警察と諜報機関はイスラム国の犯行と断定した。

*パレスチナ・メディア：今日夜明け、イスラエル占領軍は、停戦合意でイスラエル軍管理地域となっているガザ回廊東部の地域に空爆と砲撃を行った。

*パレスチナ・メディア：今日夜明け、イスラエル占領軍はナブルス市全域を襲撃し、少女1人を含むパレスチナ人6人を拘束した。また、軍用ジープがナブルス市の各地区を襲撃し、アル・マフフィーヤ地区の住宅では家財道具を押収し、その家の兄弟3人を含む4人を拘束した。

*パレスチナ・メディア：今日明け方からガザ回廊を襲った豪雨と強風のため、数千の避難民テントが浸水し、吹き飛ばされた。

*SNS：数十人の活動家がニューヨークの英國領事館前で抗議デモを行い、英國刑務所に正式な裁判を受けずに抑留されて、ハンストで闘っている親パレスチナ活動家に連帯を表明した。

12月16日 2:40 am

*アル・アラビーテV：トランプ大統領は、国際安定化部隊はすでに活動しており、今後多くの国が参加するだろうと述べた。執務室から演説したトランプは「何らかの形で成果が上がっていると思う。既に参加している国もあり、私が要請すればいくらでも部隊を送ってくれるだろう」と言った。

*国連総会：昨日の月曜日、国連総会はパレスチナ人の自決権を確認する決議を圧倒的多数で採択した。

*パレスチナ・メディア：月曜日夕方、ガザ市のシェイフ・ラドワン地区で、アブ・アル・クムサン一家の家が、豪雨の影響で倒壊した。

12月15日 9:00 pm

*パレスチナ・クロニクル：文化活動家のタグリッド・アブデル・アルは、著名な芸術家で作家で政治的指導者であった彼女の父親マルワンから大きな影響を受けたと語った。ルイス・ブレホニーによる彼女への[インタビュー](#)を読まれたい。

12月15日 8:05 pm

*パレスチナ・クロニクル：アル・ジャジーラが治安筋の話として伝えたところによると、昨日マガジ難民キャンプでガザ内務省治安局のアフマド・ザムザム中佐が銃撃犯に殺害された事件の捜査で、容疑者の逮捕と尋問の結果、新たな詳細が明らかになった。

12月15日 7:45 pm

*パレスチナ・クロニクル：ユーロ地中海人権モニターは、ガザの科学、医療、学術、メディアの専門家をガザから退去させる積極的組織的動きがあることを警告し、そういう行為は移住強制に相当し、ガザのパレスチナ人社会を解体しようとするイスラエルの戦略の一部であると言った。

12月15日 7:31 pm

*パレスチナ・クロニクル：スロベニア文化省は、スロベニア国営放送局が、イスラエルが参加するユーロビジョン・ソング・コンテストに参加しないと決定したことを支持すると表明した。

12月15日 7:29 pm

*チャンネル12：米政府は、ネタニヤフ首相に、ハマス指導者ラエド・サアド殺害はガザ停戦違反になると通告した。

*チャンネル12：2人の米高官は「この2日間、ホワイトハウスはネタニヤフ首相に、ガザでハマス幹部のラエド・サアドを殺害したのは、トランプ大統領が仲介した戦争終結に向けた停戦合意に違反するという強いメッセージを送った」と言った。

*パレスチナ囚人メディア・オフィス：今日、人権団体が「過酷」と表現した状況下で何ヵ月間も拘禁していたパレスチナ囚人10人を釈放した。

12月15日 6:38 pm

*パレスチナ・メディア：ベツレヘム南東の町トゥクでイスラエル軍の発砲で10代のパレスチナ人が死亡した。